

Matinée de l'environnement à PONTS

Samedi 19 mars au matin, des habitants de Ponts, commune limitrophe d'Avranches, ont nettoyé les chemins de randonnée de la commune. Une douzaine de kilomètres parsemés de déchets divers et variés. Pour cette Journée de l'environnement - une première - une trentaine de personnes se sont mobilisées : des riverains des chemins, des élus, des pêcheurs... Ponts a la chance, économique, d'être traversée par l'A84 et les échangeurs qui vont avec. Une chance et une malchance. Les milliers de voitures qui empruntent l'autoroute se débarrassent de leurs bouteilles, plastiques et autres papiers gras. Le tout étant imputrescible.

Ponts a aussi, comme toutes les communes de la communauté de communes Avranches-Mont-Saint-Michel, de gros problèmes avec les points d'apport volontaire des déchets ménagers. Le système fonctionne mal et de mauvaises habitudes ont été prises. Déchets en vrac, mais aussi sacs-poubelles et monstres sont déposés à l'extérieur des cuves. La matinée s'est achevée par la plantation de 75 arbustes sur les talus du chemin rural de la Fosse-Gordon. « **Nous voulons préserver nos chemins et le maillage bocager de la commune** », expliquent Jean-Claude Arondel et Claudine Guesdon, maire et premier adjoint de Ponts. (Ouest France)



